

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
22/08/2014	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	13	6	UC CREA INICIATIVA QUE BUSCA APOYAR A COLEGIOS VULNERABLES	14x12,5	No Definido

UC crea iniciativa que busca apoyar a colegios vulnerables

Más de 80 colegios con alto índice de vulnerabilidad del sector suroriente de Santiago serán parte de la Red de Colegios Futuro. La iniciativa, que busca contribuir a mejorar la calidad de la educación, nace al alero de la Biblioteca Escolar Futuro, proyecto que abre un espacio dentro de las bibliotecas de la Universidad Católica para los establecimientos educacionales vulnerables cercanos a los campus.

Para ampliar la cobertura, se creó esta red, que permitirá a los profesores acceder a todas las Bibliotecas UC, incluyendo su colección digital. En total, se beneficiarán alrededor de tres mil docentes de Puente Alto, La Florida, La Pintana, Peñalolén, San Miguel, San Ramón, La Cisterna, La Granja y El Bosque, entre otras comunas. Los profesores también tendrán acceso a cursos, talleres y actividades de extensión. Como expresó el rector Ignacio Sánchez durante el lanzamiento de la iniciativa, "creo que tenemos mucho que aprender de su realidad, como también de aportarles y trabajar en conjunto".



Evelyn Didier, directora del Sistema de Bibliotecas UC; Luis Ramírez, del Colegio Polivalente York; María Soledad Tapia; Daniel Pincheira, del Centro Educacional Cardenal Antonio Samoré de La Florida, y el rector UC, Ignacio Sánchez.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
22/08/2014	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	13	7	UC CREA INICIATIVA QUE BUSCA APOYAR A COLEGIOS VULNERABLES	14x14,7	No Definido

Francisco Javier Gil, del Comité Pro Inclusión UC; Sonia Carrera, del Centro Educacional Principado de Asturias de Puente Alto; Marcela Poblete, del Liceo Madre Cecilia Lazzeri de La Cisterna, y Patricio Sandoval, de la Escuela Juan Bautista Pastene de Peñalolén.



Rodrigo Soto, del Colegio Iberoamericano de La Pintana; Marcela Caldera, del Colegio Monte Olivo de Puente Alto; Miguel Vega, y William Young, director de Asuntos Estudiantiles UC.

Carola Oyarzún, vicedecana de Letras UC; Luis Alberto Fischer, del Colegio Alain de La Florida; Magdalena Müller, coordinadora red de prácticas Facultad de Educación UC, y Fernando Miranda, del Liceo Erasmo Escala de Peñalolén.

